

Mayor protección Reagan por amenazas de libios

Washington, Nov. 29 (AP). Las autoridades federales de seguridad han incrementado las medidas de protección a miembros del gabinete ante versiones de que agentes libios proyectan asesinar al presidente Ronald Reagan y a importantes funcionarios norteamericanos.

Las medidas de vigilancia son más severas también en la frontera con Canadá, pues de acuerdo con los informes recibidos esta semana uno o más grupos de asesinos intentarán infiltrarse en Estados Unidos desde Canadá.

Según fuentes informadas, los funcionarios federales han tomado la información "muy seriamente". Añadieron que las versiones, procedentes de Medio Oriente,

Hoy negocian tratado de armas E.U. y URSS

Ginebra, Nov. 29 (AP). Estados Unidos y la Unión Soviética inician hoy lunes en esta ciudad negociaciones sobre el llamado "Teatro de Fuerzas Nucleares" (TFN), para buscar una forma de reducir el arsenal de armas de ese tipo que podría ser usado para librar en una guerra total en territorio europeo.

A pesar del reciente intercambio de declaraciones que atacaban mutuamente sus posiciones,

Washington y Moscú han expresado su disposición a negociar "para aumentar la estabilidad y la seguridad internacionales" y han prometido "no ahorrar ningún esfuerzo para lograr un acuerdo adecuado con ese fin.

Fuentes diplomáticas en Moscú, que pidieron no ser identificadas, dijeron que en privado los soviéticos han expresado "gran interés en la reciente propuesta del presidente Ronald

Pasa a la página 71

\$2 millones diarios le da Rusia a Nicaragua

Buenos Aires, noviembre 28 (UPI). El gobierno nicaraguense "vende dólares en el mercado negro, triplicando su cotización oficial, para poder pagar a los milicianos, pero se está quedando sin divisas", dijo el diputado nacional venezolano Ismario González Urdaneta, según informó hoy la Agencia de Noticias Argentinas.

González Urdaneta pertenece al Partido Acción Democrática y es presidente de la Federación Internacional de Empleados, Técnicos y Profesionales, a la que están adheridos gremios argentinos.

El legislador venezolano tuvo aquí contactos con dirigentes políticos y sindicales, entre ellos Lorenzo

Miguel y el vicepresidente del Consejo Nacional Justicialista, Néstor Carrasco, quien viajará a Caracas en los próximos días.

Recientemente González Urdaneta visitó Nicaragua, donde mantuvo contactos con dirigentes de la Central Sandinista (de trabajadores) y del Frente Sandinista.

Dijo que la derrota electoral de Acción Democrática, en Venezuela y la muerte de Omar Torrijos, en Panamá, determinó que el presidente cubano Fidel Castro y la Unión Soviética monopolizaran la ayuda a Nicaragua con las lógicas consecuencias.

Agregó que "esa ayuda cuesta a la Unión Soviética"

Pasa a la página 17

te, indican que los agentes son seis y revelan sus nombres.

Las fuentes, que pidieron no ser identificadas, dijeron que el servicio secreto, el FBI y otros especialistas de seguridad redoblaron sus medidas de protección.

Sin embargo, el vocero del Departamento de Estado, Joseph Reap, se negó a detallar estas medidas.

Los funcionarios de seguridad expresaron particular preocupación por el secretario de Estado Alexander Haig y el ministro de Defensa Caspar Weinberger, quienes proyectan viajar al exterior próximamente.

Haig desecha la idea

Valley Forge, Estados Unidos, Nov. 29 (UPI). El

Pasa a la página 25



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONVERSACIONES. Bonn, Nov. 29 (AP). El ministro de Relaciones Exteriores de Alemania Occidental, Hans-Dietrich Genscher (izquierda), conversa hoy, con el principal negociador norteamericano, Paul Nitze, sobre la reducción armamentista con la Unión Soviética.

Policia desbarata una manifestación en Alemania

Frankfort, Alemania Occidental, 29 (AP). La policía arrojó hoy gases lacrimógenos y chorros de agua contra manifestantes que protestaban contra la construcción de una pista en el aeropuerto local, después que una ruidosa demostración interrumpió las compras navideñas en el centro de Frankfort.

No se informó por el momento de heridos en el aeropuerto internacional de Rhine-Main, escenario en las últimas semanas de cuarenta enfrentamientos entre la policía y los manifestantes por la construcción de una tercera pista.

Un vocero policial dijo que varios centenares de

Pasa a la página 17

Independencistas de Puerto Rico hacen sabotajes

San Juan, Puerto Rico, noviembre 29 (AP). Un grupo terrorista independiente puertorriqueño reclamó anoche responsabilidad por dos explosiones y un incendio que pusieron fuera de servicio instalaciones eléctricas y dejaron a oscuras parte de la ciudad de San Juan.

Las explosiones se sucedieron con unos 15 minutos de intervalo y dejaron sin luz el sector llamado El Comando. Para las 01:00 EST se habían reanudado los servicios de electricidad al área, calculándose

Pasa a la página 17

Sobreviviente de barco volcado relata tragedia

Hamilton, Bermudas, Nov. 29 (AP). Un sobreviviente que fue rescatado de un bote volcado dijo a las autoridades que el carguero alemán occidental que él y otros 23 marineros tripulaban se volcó y hundió en las tormentosas aguas del Atlántico, dijeron hoy funcionarios guardacostas norteamericanos.

El oficial Alfred Ribera dijo que el sobreviviente, Harald Marienseldt, dijo que a sus salvadores que el "Elma Tres" de 182 metros comenzó a hacer agua durante una tormenta el jueves y se volcó, arrojando a sus 24 tripulantes de su cubierta.

Hemos afirmado que el buque, de hecho, se hundió, dijo Ribera.

Nos dijeron que el navío se volcó y luego se hundió.

Pasa a la página 25



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PAZ EN SINAI. Washington, Nov. 29 (AP). El secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig (derecha), y el ministro de Relaciones Exteriores de Israel, Yitzhak Shamir, charlan después de sus reuniones en el Departamento de Estado, en que trataron sobre la participación europea para mantener la paz en el Sinaí.

259 muertes causa tifón Irma en las Filipinas

Manila, noviembre 29 (UPI). El "super-tifón Irma, a su paso con enormes marejadas por la isla filipina de Luzón, causó 259 víctimas y 79 desaparecidos, y los grupos de rescate hallaban más cadáveres hoy entre los restos de varios poblados.

Las autoridades dicen temer un aumento de esta cifra mientras las comunicaciones se restauran entre las zonas en las que Irma derribó postes eléctricos e interrumpió los servicios telegráficos.

El tifón y las marejadas cayeron sobre la Luzón Oriental el martes y el miércoles.

"Esos pueblos aún no han podido ponerse en contacto con nosotros y muchos de ellos seguramente fueron destruidos por el tifón, pues están a su paso directo", dijo el general René Cruz a la televisión estatal. Habló de una población de 6.000 personas.

El pueblo de Garchotorena, en la provincia de Camarines Sur, a unos 386 kilómetros al sudeste de Manila, dijeron las autoridades, perdió a 117 residentes, ahogados o aplastados por los cocoteros derribados por las marejadas.

Haig acusa a Cuba por fomentar la subversión

Washington, noviembre 23 (AP). El secretario de Estado, Alexander Haig, acusó hoy a Cuba de estar patrocinando la "subversión... y el intervencionismo" en Colombia, Guatemala, Honduras y El Salvador.

Haig advirtió que el gobierno norteamericano está considerando formas de poner fin a esas actividades.

"El presidente (Ronald Reagan) está preocupado y estamos trabajando activamente en el problema", dijo el secretario de Estado en un discurso pronunciado en la localidad de Valley Forge, Pensilvania. El funcionario no

El tifón cayó sobre las Filipinas el martes con vientos de 245 kilómetros por hora y causó enormes inundaciones en los alrededores de Manila. Pero los informes sobre la marejada no llegaron a la capital hasta el viernes porque la tormenta cortó las comunicaciones con la región afectada.

La agencia noticiosa oficial Philippine News dijo que 136 personas fueron muertas por la enorme oleada el martes en los poblados de Garchitorea, Serona, Lagonov y Caraoan en la provincia de Camarines sur, 230 kilómetros al sudeste de Manila.

Añadió que otras 40 murieron ahogadas o golpeadas por materiales en lo peor de la marejada.

Las cuatro poblaciones afectadas en la isla filipina principal de Luzón tienen una población total de 170.000 en Caraoan, sólo una de las 2.000 casas quedó intacta.

El Ministerio de Servicios Sociales y Desarrollo dijo que 482.978 personas perdieron sus casas, huyendo de las zonas inundadas o se dirigieron a refugios contra la tormenta, huyendo de sus vientos de 240 kilómetros por hora.

entró en detalles.

Haig dijo también que hay unos 3.000 cubanos en Nicaragua, incluyendo "cantidades substanciales que suministran asistencia militar al gobierno sandinista.

Dijo que esos 3.000 cubanos eran "los instrumentos activos para el éxito de la revolución en Nicaragua.

Si bien la mayoría de los cubanos suministran asistencia educativa y económica al gobierno sandinista, "cantidades substanciales" están implicados en tareas de asistencia militar, señaló Haig, sin especificar cuántos.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MANIFESTACION. Frankfort, Nov. 29 (AP). Opositores a la construcción de una pista en el aeropuerto de Frankfort, realizan hoy una manifestación de protesta, la

cual fue disuelta por la policía local, mediante chorros de agua y gases lacrimógenos.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 4)